	NOTICE OF DETAILS
	УВЕДОМЛЕНИЕ О РЕКВИЗИТАХ

	Date:      
	Дата:      

	Hereby the below-mentioned counterparty informs the LLC HB (ITN (Individual Taxpayer Number) 7802118578, about its applicable details and assures LLC HB that the counterparty’s details below are relevant as of the date of their submission to LLC HB; the signatory of this notice is authorised by the counterparty to transfer and submit the information below to LLC HB:
	Настоящим нижеуказанный контрагент сообщает ООО «ОПХ» (ИНН 7802118578) свои действующие реквизиты и заверяет ООО «ОПХ» в том, что нижеуказанные реквизиты контрагента являются актуальным на дату передачи их ООО «ОПХ», лицо подписавшее данное уведомление, уполномочено контрагентом на сообщение и передачу ООО «ОПХ» нижеуказанной информации:

	Name of the counterparty
	     
	Наименование контрагента

	Registration number 
	     
	Регистрационный номер

	Address
	     
	Адрес

	Telephone 
	     
	Телефон

	Bank details: 
	     
	Банковские детали

	SWIFT
	     
	СВИФТ

	Contact person 
	     
	Контактное лицо

	E-mail:
	     
	Адрес электронной почты

	The above details are legally effective for contractual relations with LLC HB from receipt by LLC HB of this Notice signed by the counterparty’s authorised person. The counterparty assures LLC HB that in case of having contractual relations with LLC HB, the counterparty shall ensure that LLC HB receives the counterparty’s applicable details (both in their original and by e-mail) no later than the effective date of the counterparty’s new details. Otherwise, transfer of funds by LLC HB to the counterparty with the use of earlier details shall be considered proper performance by LLC HB of its payment obligation.   

By signing this Notice, the Counterparty agrees to the use of handwritten signature, or electronic signature, or facsimile signature made by mechanic or other copying or of another analogue of the handwritten signature when concluding, amending, supplementing, performing, terminating contracts with LLC HB or any integral parts of these contracts, other deals under cooperation with LLC HB, claims and responses to claims, offset notice. 

The counterparty is aware of and agrees to that 1) as of the time of signing this Notice, LLC HB uses the Sfera.Kurier, which enables uploading, submission for signature, view, signing and tracking the status of documents, 2) LLC HB may unilaterally replace the Sfera.Kurier service with another service / other services to improve business processes. 
	Реквизиты, указанные выше, имеют юридическую силу для договорных отношений с ООО «ОПХ» с момента получения ООО «ОПХ» настоящего Уведомления, подписанного уполномоченном лицом контрагента. Контрагент заверяет ООО «ОПХ» в том, что при наличии договорных отношений с ООО «ОПХ», контрагент обеспечит наличие у ООО «ОПХ» своих актуальных реквизитов (в оригинале и по электронной почте) не позднее дня начала действия новых реквизитов контрагента. В противном случае перечисление ООО «ОПХ» денежных средств контрагенту по старым реквизитам будет считаться надлежащим исполнением ООО «ОПХ» своей обязанности по оплате.   

Подписанием настоящего Уведомления Контрагент выражает согласие на использование собственноручной подписи, или электронной подписи, или факсимильного воспроизведения подписи с помощью средств механического или иного копирования либо иного аналога собственноручной подписи при заключении, изменении, дополнении, исполнении, расторжении договоров с ООО «ОПХ» или любых неотъемлемых частей данных договоров, иных сделок при сотрудничестве с ООО «ОПХ», а также претензий, ответов на претензии, уведомлений о зачёте.  

Контрагент уведомлен и выражает согласие с тем, что 1) на момент подписания настоящего Уведомления ООО «ОПХ» использует сервис Сфера.Курьер, позволяющий загружать, отправлять на подпись, просматривать, подписывать и отслеживать статус документов, 2) ООО «ОПХ» вправе в одностороннем порядке заменить сервис Сфера.Курьер на иной/иные для улучшения бизнес процессов. 

	If there are any discrepancies between the English and Russian versions, the English version shall prevail.
	При наличии разночтений между русскоязычной и англоязычной версиями, приоритет имеет англоязычная версия.


CEO of the counterparty 
           __________________        ____________________________________
Руководитель контрагента                                                 signature / подпись                                                     full name / ФИО 
� If this notice is signed by ANOTHER person than the counterparty’s director, the scan of power of attorney shall be attached. При подписании данного уведомления НЕ руководителем контрагента следует приложить оригинал или заверенную копию доверенности.





